

東小オレンジだより

第 3 号
令和5年6月20日
東小学校

今年は例年よりも梅雨入りが早く、時には激しく雨が降る日もありました。梅雨の晴れ間には、鬼ごっこをしたり、虫取りをしたりと多くの子どもたちが外で元気よく遊んでいます。今回は、5月末から6月の学校生活の様子を中心にお伝えします。

【2年生 町探検】

5月22日(月) 31日(水) 6月6日(火)



町探検の様子

2年生が生活科の学習で、町探検に出かけました。米野木方面、藤島方面、三本木方面を3日間に分けて歩き、どんな場所があるのかを見学してきました。東小学校は学区が広く、子どもたちの知らない場所がたくさんあったようで、施設や店、自然の様子など、多くのことを学んでいました。

【遠足】 5月25日(木) 26日(金)

昨年度開園したジブリパークに、全校で遠足に出かけました。「ジブリの大倉庫」を見学したり、大芝広場でレクリエーションをしたりして、学級や学年の交流を深めました。



ジブリの大倉庫の中を見学する様子

【6年生 租税教室】

6月2日(金)



租税教室の様子

6年生は社会科で、「私たちの暮らしと政治」について学習します。その学習の一環として、税理士の方を講師に招いて、租税教室を行いました。税理士の仕事や税金の使われ方などについて、クイズなどを交えて分かりやすく教えていただきました。

【4年生 校外学習】

6月8日(木)

社会科の学習として、東郷美化センターに見学に出かけました。ごみ処理の様子を実際に目で見た



見学の様子

たり、展示物や職員の方の話から学んだりしました。この見学を通して、ごみを減らすことの必要性や分別の大切さを実感したようでした。

【3年生 校外学習】

6月9日(金)

3年生が社会科の学習で市役所と給食センターに見学に行きました。市役所では、市長さんにインタビューしたり、市役所の仕事について職員の方から話を聞いたりしました。給食センターでは、いつも食べている給食が、どのようにして作られ、学校に届けられているのかを学ぶことができました。この見学を通して、自分たちの住む市に興味をもち、よりよくしていこうという思いをもってほしいと思います。



市長さんの話を聞く様子



給食センターを見学する様子

【交通安全教室】

6月14日(水)

愛知県警察本部の交通安全教育チーム「あゆみ」に来ていただき、交通安全教室を実施しました。今年度は熱中症対策として、ZOOMで各教室と



交通安全教室の様子

つなぎ、自転車の乗り方や登下校時の安全について学びました。暑くなると注意力が散漫になりがちですが、この教室で学んだことを思い出し、安全に過ごしてほしいと思います。

学校の様子については、ホームページにも掲載しています。

【URL】

<https://nisshin.ed.jp/e02/>

